
Protokoll Sitzung FSM [18.05.2016]
TOP 0 - Beschlussfähigkeit, Protokoll
Anwesend (8):
Anne Schultka, Benedikt Vogler, Christopher Getschmann, Lorenz Gunreben, Johannes Dorn, 
Johanna Siegemund, Eva Kratz, Jasmine Grace Wenzel

Abwesend (2): Margitta Wolter, Torben Zsagar

Bestätigung des Protokolls:
5 ja, 3 Enthaltungen

TOP 1 - Bericht aus StuKo
• wichtigster Punkt war die Übergabe
• Rektorwahl, es gibt drei Kandidaten, Studierenden haben kein Stimmrecht, Empfehlung der 

Studierenden, am 22. wird das Geheimnis gelüftet,
• die VMT-Ticket Problematik wird erläutert
• Hochschuldialog: Minister reist durch die Gegend, Moritz (StuKo Vorstand Gestaltung), hat 

Abschaffung der Regelstudienzeit gefordert, Veranstaltung soll sinnlos gewesen sein, es gab 
Kritik an nicht rechtzeitiger Benachrichtigung über die Veranstaltung

• Ordnung und Sicherheit: Türen müssen abgeschlossen werden
• Neugestaltung der Außenanlagen: Für Bauhaus 100, Gäste für Van der Velde Bauten Komission, 

StuKo will Mitspracherechte
• Frage Raumfindung zum Islamvortrag, große Zustimmung, keine gute Lösungsidee gefunden

• Klausurtagung: kein zweites Auto für den Transport des Gepäcks, 
• Das Programm für die Klausurtagung ist noch nicht bei jedem angekommen.

• Der alte StuKo wurde entlastet
• Die Rechnung für das Stukomobil
• Vorstände wurden gewählt: Bei Fakultät M Johanna Siegemund

Bericht aus dem StuKo Vorstand 
Die Vorstände sind:
Anna Flutsche (G),
Max (B)
Xeno (Architektur) (kommissarisch)
Johanna (M)

Frau Schimmer wird in den StuKo Vorstand kommen und Fragen beantworten
Ein StuKo Vorstand muss ins erweiterte Rektorat (Rektor, Kanzler, Dekane der Fakultäten). 

TOP 2 - StuKo Protokollant
Kein Neuer bis jetzt gefunden. Es wird gebeten, den Facebook-Beitrag der Fachschafts-Facebook-
Seite zu teilen und Freunde zu fragen, ob diese dies tun würden.

Studierenden und Hochschulbeirat der Stadt 
Aktuell Thuy und noch eine weitere Person
wird wohl große Ausschreibung geben, auch hier die Bitte das weiter zu tragen
aus jeder Fakultät 2 Studis, Stadt trifft sich
Hochschule und Studis vertreten die Uni im Stadtrat, höchstens ein mal im Monat, bei FS M 
melden



Graduierungskomission 
Tagt ein mal im Monat,
Anträge über Promotionswünsche werden überprüft, Gutachten für juniorprof, 

Kulturförderausschuss 
Tagt ein mal im Monat und gibt Empfehlung an StuKo,
Aktuelle Besetzung Nora G.
aus jeder Fachschaft sollte dort ein Studi sitzen

Vorschlag: Magita in den StuKo und Eva in den FakRat

TOP 3 - Vorschläge für den Hochschulpreis
• Florian hat einen Film gemacht

• unklar, ob er überhaupt vorgeschlagen werden kann oder es sinnvoll ist, da Medienkunst jetzt 
bei Fak K+G und nicht mehr Fak M

• Martin Johr wird gebeten sich und sein Projekt demnächst vor zu stellen

TOP 4 - aktuelle Problemfelder – Was wollt ihr in eurer 
Legislatur „erreichen“?
Es werden Probleme innerhalb der Studiengänge ausgearbeitet

Medieninformatik BS 
• Interne kommunikation
• LINT-pool,
• Arbeitsbelastung zu hoch

• Belege jede Woche, Vereinheitlichung evtl. strebsam,
• evtl. Zwischenprüfung für Lineare algebra und belegfreie Zeit,
• Gespräch suchen mit verantwortlichen,

• Arch Linux im LINT-Pool funktioniert nicht für Zwecke der Studis
• Die Farbdarstellung von Beamern ist mangelhaft, was beim Fach Wahrnehmung und Kognition 

z.B. zu Problemen führt
• Balkanparty

Medienwissenschaften 
• Karl Hausknetchstraße 7, braucht es einen Schlüssel
• Profilschärfung Medienkultur
• Bewerbungen gehen zurück
• Interdisziplinarität etwas enttäuschend,
• Anrechnung der Leistungen im Ausland

• Viele haben sich nicht Noten anrechnen können
• Inntransparentes System, wie Noten zustande kommen

• Vorschlag Evelyn Bayer ein zu laden
• Vorschlag Anette De Jone ein zu laden
• Sichtbarkeit der FSM-Arbeit verbessern

MI M.S. 
• Kommunikation
• Aushänge in der Mensa, einheitlicheres Format, links auf M18 Seite
• Mensa Bildschirme nutzen,
• Hüpfburg



• Kein Geld für Hüpfburgen
• Grill und Filmabend
• Lärmschutzaspekt 
• Ersti-Woche

• Tutoren auf der Piazza ausgeschrieben
• Interdisziplinarität
• Die Informationsbeschaffung ist mangelhaft

Medienmanagement 
• Kommunikation
• Studienangebot
• gleiche Inhalte bei unterschiedlichem Namen, damit man die Credits bekommt
• Zeugnis:

• die Namen der Module sollten drauf, da sonst nur Projektmodule drauf stehen
• damit dies geändert werden kann, muss der Studiengang Reakkreditiert werden

• Backup Festival
• Backup stirbt

TOP 5 - Sonstiges
• Steckbriefe Medienstudierende e.V. 

• Für jeden Studiengang muss einer geschrieben werden
• Internetauftritt

• Fototermin muss gefunden werden
• Martin Tippmann soll eingeladen werden wegen IT

• Anne ist nächste Woche nicht anwesend
• Frau Anne Janis ist nächste Woche wegen berufsbegleitend Studium da
• Nächstes Treffen nächsten Woche 19:00
• Anne schließt die Sitzung


